

REINOSA

El fin del éxodo de Reinosa

Durante el año pasado, el número de empadronados creció en 164 personas. Los últimos datos del INE, que reflejaban un descenso de habitantes, son de 2007

03.02.2009 - JAVIER | REINOSA

El municipio de Reinosa ha comenzado a recuperar su población después de superar un éxodo que ha durado veinte años y que comenzó en 1987 con la salida de más de dos mil trabajadores de varias empresas locales y comarcales. El incremento de vecinos se desprende de los registros de empadronamiento recogidos por los servicios del Ayuntamiento desde el 1 de enero al 31 de diciembre de 2008. En este periodo se han contabilizado un total de 567 altas de empadronamiento, mientras que las bajas registradas fueron 403. Según estos datos, que el Instituto Nacional de Estadística dará a conocer el 31 del próximo diciembre, la población ha aumentado en 164 personas y ha alcanzado los 10.372 habitantes.

El pasado 1 de enero, el INE dio a conocer unos datos de los empadronamientos de los distintos municipios de España como si fueran del pasado 2008, pero que en realidad estos datos corresponden a 2007. Los referidos al municipio de Reinosa situaban a la población en 10.208 habitantes, lo que supone un descenso en relación con el año anterior de 12 habitantes. Aunque las altas y las bajas reales que se han producido durante el pasado año no se harán oficiales por el INE hasta el último día de este año, todo parece apuntar que en el municipio se ha frenado la tendencia a la pérdida de vecinos, al haberse producido el pasado año un importante crecimiento, con 164 nuevos habitantes, que no se producía desde hace décadas. El descenso de población que hasta ahora se ha venido produciendo en Reinosa, comenzó a partir de la crisis industrial que se inició en 1987, con la salida de más de dos mil trabajadores de las distintas empresas locales y comarcales. Los nuevos datos oficiales del padrón que ofrece el INE hasta 2007, se relacionan proporcionalmente y con datos similares a los registros de los empadronamientos que se han sucedido en los últimos años y siempre con una tendencia clara a la baja.

Según los nuevos datos que facilita el INE a fecha 1 de enero de 2009, y que en realidad corresponden al ejercicio de 2007, el municipio de Reinosa ofrece un registro en el padrón de habitantes de 10.208 personas, de las que 4.875 son varones y 5.333 son mujeres. Estos datos arrojan un descenso de 12 habitantes con respecto al padrón anterior, de 2006, que fue de 10.220 vecinos, y 1.310 menos que en 1999, cuyo número de habitantes empadronados llegó a los 11.518. Según estos datos, el empadronamiento hasta 2007 ha continuado arrojando movimientos descendentes, a veces en proporción elevada, en el número de personas que formalizan su baja de empadronamiento en el municipio.

Los peores, 1994 y 2001

En la estadística de evolución en la población de Reinosa, el mayor número de bajas, 561 y 331 vecinos, se registraron durante los ejercicios de 1994 y 2001 respectivamente. El descenso de los restantes años ha sido menor, con un incremento de 9 vecinos en 1991. El periodo de tiempo en el que Reinosa alcanzó el máximo de población en la historia del municipio fue precisamente en 1984, cuyo padrón ofreció un registro de 13.411 habitantes, 3.203 más que en la actualidad. Las principales causas de este importante descenso de población se localizan en los procesos de reconversión industrial, planes de viabilidad y prejubilaciones que en su momento se promovieron.



El padrón de habitantes no experimentaba crecimiento desde 1991. / S. D.